

... Saludamos el valor y la aventura de crear...

GRUPO DE HARD ROCK FEMENINO: "AURORA VORAZ"

... Lanza su primer disco en nuestra comuna...

Puede parecer extraño que nosotros, profesores, pongamos la atención en saludar una banda de rock en estas páginas.

Pero hay razones.

La primera es que esta banda tiene ya una historia de nueve años de trayectoria.

La segunda es que esta banda está formada por cinco jóvenes mujeres de nuestra comuna que encuentran en la música un espacio de creación y de identidad.

Pero hay una más.

Y esa razón es emotiva. Es de afectos. Es de cercanía.

Una de las integrantes de Aurora Voraz es nuestra querida profesora de música y una de las fundadoras de la banda, Ilse Farías.

Allí está el porqué de esta noticia. Estamos contentos por ella, pues bien sabemos que ama la música y así lo hace sentir a los pequeños que tienen la suerte de tenerla por maestra.

Así pues, saludamos el primer disco de la banda Aurora Voraz que se presentó ante la comunidad con un lleno total en el Teatro Municipal Juan Bustos y le deseamos a Ilse y a sus compañeras de banda el mejor de los éxitos en sus andanzas musicales rockeras.

Si quieres informarte más acerca de esta banda, te dejamos el siguiente enlace:

<http://www.mercuriovalpo.cl/impres/2018/08/11/full/edicion-especial-1/1/>